を求めます。

時間内であれば め、議員1名につき9分以内で、 もので、 を質問したり、政策提言を行う 質問時間は、答弁時間を含 執行状況や将来の方針など 員が、 定例会のみ行われます。

般質問とは

市の行政全般にわた

業継続緊急給付金の

金剛

寺

博

議 員

周知徹底を求める

事業者が対象になると思 なく、関係団体にも周知 われるが、申請はまだ少 続緊急給付金」は多くの 市独自の 「事業継 ないコロナ禍で、 産業経済部長

保留している事業者も多 いと思われるが、金融機 商工会には周知して 先の見え 申請を

団体にも周知します。 おり、税理士会など関係

つぼみ園の移転

燎育機会の拡大を求める

議員 職の確保を求めます。 療育機会の拡大のため、 が必要です。新施設では 複数の療育室と常勤専門 の城南中統合に伴い移転 「つぼみ園」は令和4年 城南中内に設置の を検討する。

がなく、人材確保の方法 たが、言語聴覚士は応募 年、公認心理師を雇用し 現在検討中。専門職は今 福祉部長 は移転や療育室の確保を 城南中統合後

原子力災害広域避難協定の

できます。 何回でも質問

わき市1万800人 原子力事故の際、 ます。 見直しを求める

の避難受入れ協定を締結 ひたちなか市1万6千人 人数の受入は不可能であ の避難所基準では、協定 していますが、コロナ禍 協定の見直しを求め

調和のとれたものにして 向を注視し、 国の協議もあるので、 き市・福島県・茨城県・ 危機管理監 いきます。 今後、いわ 他市町村と 動

と連携し、対応してまい

も茨城県や竜ケ崎保健所

りたいと考えています。

掲載以外の質問項目

◆逃げ遅れゼロへの取り

茨城県では今後P

CR検査を拡充し、

組みについて

ということでした。今後 設への入所ができている い、翌々日には医療機関

への入院もしくは療養施

ために宿泊療養を望む方 家庭内感染を防ぐ 陽性者の対応につ

۲ の相談体制についてお伺 無症状の方の宿泊療養と 要になります。軽症者や いします。 自宅療養の現状と、当市 にスピーディな対応が必

健康づくり推進部長

▲陽性と判明した場合 スピーディな対応を

適切な対応を

▲ PCR 検査が必要な

久米原 孝 子 議 員

新型コロナウイルス感染症の 対応につい

日には重症度の判定を行 ころ、陽性が判明した翌 ケ崎保健所に確認したと 竜 疑いがある場合、公共交 支援を行っていると伺 は、竜ケ崎保健所で移動 がない方につきまして 査をする場合の交通手段 が必要と認めてPCR検 厚接触者などで、保健所 健康づくり推進部長 ているかお伺いします。 対応は、どのようになっ ど移動手段のない方への けなくてはならないけれ 載があります。検査を受 通の利用は避けるよう記 くとしています。感染の 範囲を柔軟に検査して わらず、必要とみられる 対象も症状の有無にかか ています。

山 宮 留美子 議員

コロナ禍における

育現場の負担軽減につい

るのかを問う。 で把握して、対応をしてい 教育委員会としてどこま の仕事量の増大について 口ナ禍の教職員 ついて、最新の規定に基づ

避けた授業づくり、給食・ 仕事の変化については、検 を講じながら、毎日の業務 アルに基づく感染症対策 科学省の衛生管理マニュ 教育部長 温チェック、消毒、3密を に当たっている。教職員の 学校では文部

教職員の負担感や疲労は し、衛生管理マニュアルに 大きくなったと思う。しか に加わった業務が数多く、 清掃指導等が行われ、

議員 見直しがあり、少しずつ負 事で、子どもたちへの影響 く改訂が8月6日付で行 クールサポーターの増員 る、検温やコピー、消毒や 教員免許が無くても出来 も大きくなると考えるが、 担感は減ってきている。 われ、過度な感染防止策の についての考えは? トイレ掃除などを行うス 業務が増大になる

教育部長 現状としては、 スクールサポートスタッ 様々なリスクもあるため、 フの採用には至っていな

携帯電話による

緊急通報システムの導入につい

議員

する中、固定電話を持たな すが、オレオレ詐欺が横行 ば設置できないとの事で 定電話で、NTTでなけれ の緊急通報システムは、固 一人暮らし高齢者 事例を参考に、十分な調査 福祉部長 先進自治体の 本市での導入を問う。 用できる緊急通報システ ムの導入が始まっている。 村では、 携帯電話でも使

い方も増えている。

他市町

研究を行う必要がある。

大 野 みどり 議員

コロナ禍で需要が高まる 移動スーパー につい

福祉部長 討し、今年度内には、買 業者2社と、 みの進め方を伺います。 方をまとめていく予定で ての移動スーパーの考え い物弱者支援の一つとし 実態調査の調査方法を検 実施。今後、買い物弱者 査も含め、今後の取り組 と、買い物弱者の実態調 員 調査研究の現状 実績のある事 意見交換を ます。 す。 市長

議員 いての認識を市長に伺い 移動スーパーにつ

備を進めていきたい。 として、 を見極めながら、環境整 こもり防止と、集いの場 援策の他、高齢者の閉じ いと認識。ふさわしい形 ながり社会的ニーズが高 買い物弱者への支 介護予防にもつ

命をつなぐAEDについて

設等、 件。現在、民間事業者施 危機管理監 ついて伺います。 Dマップは、 を推進しています。AE 民へ情報提供できる環境 確認作業に努め、広く市 ウェブ検索上の利便性に そして、AEDマップの への情報共有について、 AED設置の把握と市民 AED設置状況の 本年開始し 把握は32 <u>て</u>

ちを守る学校の対応につ

◆コロナ禍での子どもた

民間事業者等の 掲載以外の質問項目 構築していきます。 Dをすぐに使える体制を より利便性を高め、AE た防災アプリを活用

AED ▲ AED 設置場所の

> 伊 藤 悦 子 議 員

CR検査の拡充で 型コロナ感染拡大防止

P

のご尽力で始まりました。 のPCR検査が市医師会 護することです。市内で 受けられるPCR検査の CR検査センター立ち上 健康づくり推進部長 市の支援を伺います。 実施で陽性者を隔離・保 スの感染拡大防止は、いつ どこでも、誰もが 物品の調達、県との 型コロナウイル 健康づくり推進部長 拡充を求めます。 連絡調整、検査会場の設置 医師会と調整を図ります。 流行状況を見ながら、市の 日2件まで拡大できます。 査の需要が増えれば、 日10件のPCR検査数 る感染拡大が心配です。 議員 冬に向けてさら ています。 など必要な人的支援を

1 Ø

1

人数学級は待ったなし

教育部長 め少人数学級を求めます。 と教室での距離を保つた 20人程度です。丁寧な教育 メートル保つには1教室 り丁寧に教えることです。 やストレスには、一人ひと 習の遅れと格差、心の不安 生じないよう丁寧な指導 また、人との距離を最低1 長期休校による学 学習の遅れが 議員 全国知事会・市長 り組みは行っていません。 てください。 も少人数学級の検討を 臣に要請しています。市で 教職員確保を文部科学大 少人数編成を可能とする 新しい時代の環境整備 会・市町村会の会長連名で を踏まえ、少人数学級の取

掲載以外の質問項目

省の衛生管理マニュアル を心がけており、文部科学 中止を求める 「道の駅」 建設は改めて

札 野 章 俊 議 員

コロナ禍における

雇用助成対策について

議員 けが2件です。 れ以外の理由による貸付 8月末時点で797件、そ 始されている特例貸付は、 て、3月25日より受付が開 入が減少した世帯に対し る休業や失業等により収 イルス感染症の影響によ 福祉部長 新型コロナウ 件数を教えてください。 ための緊急小口資金貸付 ぼしています。生活支援の に深刻な経済的影響を及 ス感染症は、私たちの生活 総合支援資金の申込み 新型コロナウイル

議員 今まさに生活に困

議員 直近で住宅を購入

または計画している雇用 います。市で行っている、 えなければならないと思 いるので、雇用対策を考 企業の求人数は減少して 題になっているはずです。 少した世帯では深刻な問 世の中が一変し、収入が減 あります。このコロナ禍で 窮しているという事実が

配です。主婦が1日、2、

ているのではないかと心

した方は、返済予定が狂っ

4

対策をお示しください。

考えていただきたい。事業 内の雇用を増やす施策を 3時間でも働けるよう、市

をつけても良いと思い を推進するために補助金

強く要望します。

路は、本市にとって国道6

だきたい。

用需要が増加し、それが求ための事業等を通じて、雇 経済の循環促進を目的と 求人情報を本庁舎1階求 提 職者支援とつながること 事業に取り組んでいます。 するプレミアム付商品券 情報提供しています。ま ホームページを利用して 人情報コーナーや市公式 連携を図り、そこから毎调 にも期待しています。 このような経済活性化の た、現在、商工会を主体と して消費を喚起し、市内 供される龍ケ崎管内の ローワーク龍ケ崎との 本市では

広域幹線道路の整備と街づくり!

県総合計画に位置づけさ 圏央道にアクセスする美 線道路として、縦軸として 強化が重要。本域の広域幹 学園都市圏との都市間連 中心とした格子状の幹線 れているが進捗状況は! 浦栄線バイパス、横軸とし 携と千葉県との広域連携 て常磐道へアクセスする 道路網の構築を図り、研究 (仮) 県南広域道路が茨城 本地域は、 圏央道を 議員 いります。

圏央道の4車線化に合わ 見線バイパス事業として、 側までの整備は竜ケ崎阿 見東インターチェンジ南 バイパスの延伸について 都市整備部長 美浦栄線 のこと。(仮) 県南広域道 せ開通を目指していると 近を終点とする全長約3・ 内コミセン南側交差点付 橋付近を起点とし、城ノ 元年度に事業化され、阿 畑の区間について令和 小野川に架かる正直 だくか・住んでいただくか の可能性を探求していた 如何に龍ケ崎に来ていた

Ιţ

信 義 議員

油 原

スマートシティ化と農業ビジネスに よる地方創生まちづくり

大

竹

昇 議 員

が必要とのこと、引き続き 県は、事業化には沿線市に 実現に向けて連携してま 常磐道へのアクセス向上 号以西との連絡を強化 おけるルートの検討協議 和等が期待されます。茨城 や竜ケ崎潮来線の渋滞緩

都市間競争を勝ち抜くに が益々激化することです。 言い換えれば都市間競争 点化も広域化してきます とは、人の流れも産業の拠 トワークが構築されるこ 広域的な交通ネッ

グリビジネスの展開など、 業経営の確立や多様なア 個性ある街づくりが重要。 の拠点化、安定した水田農 動公園の広域的スポーツ の拡張検討エリア、総合運 つくばの里工業団地北側 は、地域の特性を生かした

> から現在までの農業振興 農業・農村基本法の公布 す。2000年の食料・ の国策と市の取り組みは 市特有の開発が不可欠で ナログの調和の取れた当 社会には、デジタルとア 当市の持続可能な います。 所などの整備を計画して 企業誘致、道の駅、直売 で、市内外の農産物の加 31 hの農業団地エリア 園芸、観光農園を展開、 産エリアで、大規模施設 構想では、14hの農業生 工、流通産業、物流系の

RI」を開始。 国は農業データのプラッ 農作業用機械のIT化。 像解析による生育管理 地の集積。ドローンによ 推進で、1238hの農 立。農地中間管理機構の 改正に伴い9法人の設 産業経済部長 データ連携基盤「WAG トフォームである農業 自動運転トラクター等、 る農薬・肥料の散布や画 農地法の 議員 ら竜ヶ崎駅周辺ゾーンで 市は、3千万円です。 潮来市3億円、因みに当 6千万円、日立市フ億円、 かいの取り組みで約14億 岸のまちさかい」復興プ 額と事業を伺います。 付金を得た上位3市町の 議員 県下で地方創生交 ロジェクトや、道の駅さ 市長公室長 境町は、「河 スマートシティとグリー 龍ケ崎市駅周辺か

アグリサイエンスバレー 伺います。 エリアであり、可能性を ンシャルの大変高い宝の 広げなければならない。

ネス開発をしている常総

県下でアグリビジ

市の計画概要について、

市長 当該ゾーンはポテ 複合型まちづくりを。 ンツーリズムを意識した

石 嶋 照 幸 議 員

ウィズコロナ時代における 本市の教育につい

端末を有効活用す

議員

CT機器を活用していま づくり学習」の中で、I 情報を収集分析して多様 で学習用端末を用いて、 生徒が自らの判断や方法 らい学習」においては、 す。その中でも、特に「み る教育である「龍の子人 てお聞かせ下さい。 市の特色ある教育につい 端末を活用した本 本市の特色あ 議員

る事が、特色ある教育に 生きる力が必要な今だか らこそ、それを学ぶ事が 繋がります。子どもたち めるべきです。 できる金融経済教育を進 は自らの判断と責任で、 ▲端末を有効活用し 金融経済教育を!

いです。

ウィズコロナ時代の

な考え方を学びます。

牛久沼の利活用につい 7

域自治体への県参画に係 県の参加要請、牛久沼流 牛久沼周辺首長会議への 地内の埋設物の調査に向 沼トレイル整備に向けた けた国との協議や、牛久 として、道の駅整備計画 いての牛久沼の利活用に るウィズコロナ時代にお ついてお聞かせ下さい。 利活用の取り組み 大きな変化が起こ す 為、 域は、 る説明を行いました。 影響下でも進めます。道 考えています。市民が自 の駅候補地やその周辺地 信と誇りを持ち、自慢し ながら活用できるような して進めていきます。 人を呼ぶ牽引力になると 筋をコロナウイルスの 牛久沼の魅力は、街に このエリアを活か 護岸の整備も先行

> 員の在校等時間の上限等 崎市立小中学校の教育職 該方針の基本となる龍ケ

方針に関する規則を制

後 藤 敦 志 議

学校の働き方改革につい

校60時間程度です。 1カ月の平均残業時間 教育部長 状を、お聞かせください。 方で、月180時間ぐら 等時間(残業時間)の現 小学校41時間、 教員の時間外在校 令和元年度 教育部長 さい。 討状況を、

間、これは過労死ライン 教育部長 本年3月に当 当市での策定状況を、 時間の上限に関する方針 部科学省は、教師の勤務 月80時間の倍以上です。 議員 最長で月180時 の策定を求めています。 この現状を踏まえ、文 お

5市によるシステムの共 検討が進んでいます。 同調達に向けた具体的な 龍ケ崎市を含む県南地区 導入については、 統合型校務支援システム 務等を一体的に処理する の成績管理、文書作成業 学校業務や児童・生徒

準備を進めています。

定し、現在、策定に向け

中の方針です。

方針に盛

性を担保するのが、策定

働き方改革の実効

石 引 礼 穂 議 員

龍ケ崎 **″ありがとう″**

ステム等ICT活用の検 時間外対応や校務支援シ NE、留守番電話による について、メールやLI り込む具体的な取り組 お聞かせくだ います。

が、便利さゆえの課題と 要すると考えています。 懸念されることもあり、 の際には、対応の遅れが 童・生徒の緊急時の連絡 等が増える事が懸念され やLINEの活用です 連絡手段として、メール ます。留守番電話は、 して、不要不急の問合せ いずれの導入にも検討を 勤務時間外の 児

聞かせください。

ターが市内で掲示されて 龍ケ崎のお店へ」のポス る「龍ケ崎ありがとうア クション」では、「行こう 現在展開されてい 議員現在、 重視しております。 的に担う力を育む教育を 構成員の一員として主体 問題解決について、社会の 国税庁では、

識。つまり租税教育はかか らしを豊かにする資金→ り組んでいる「龍の子人づ 取り組みをお伺いします。 ての租税教育についての せません。現在の当市とし り組みだと思います。そし てもらう良いきっかけに ているのかを、市民に知っ 域のお金はどう循環され 雇用の増加、地域経済の成 →売上の一部が納税→暮 い物をする→お店が続く イラストと文面「お店で買 くり学習」の中で、地域の 教育部長 今年度から取 してもらうには、納税意 に回っているのか」を理解 て、「地域経済はどのよう なり、とてもすばらしい取 このポスターの右下の 魅力ある街へ」は、地 とができる主権者になっ ついて学べるきっかけを 地域でつくる学びの未来. くろう」という学習ゲー ただきたいと思います。 ログラムの中に入れて ります。ぜひ当市の教育プ てほしい」という思いがあ 将来を主体的に考えるこ をより身近に感じ、日本の 機にニュースや社会問題 提供し、本プログラムを契 未来や自分たちの将来 より「楽しみながら日本の アクティブラーニングに 成シミュレーションなど、 このプログラムは、予算編 の中に財政教育プログラ た、文部科学省の「学校と ムを提供しています。 税金ってなんだろう「み ムというものがあります。 んなで話し合って街をつ ま

山 村 尚 議 員

コミュニティバスについて

議員 ルートが11%増に対し枝 ところ、再編後の循環 実績データから再編前後 で乗車人数の変化を見た ニティバスの再編が行わ 昨年9月にコミュ

態調査のアンケート結果 を見ると高齢者の通院利 トが2%減でした。一方、 コミュニティバス利用実 (旧ABCDE) ルー

ものなのかについて伺い 齢化率が考慮されている 停車ポイントは地区別高 れました。 運行ルート、

定は高齢者の多い地域に 配慮したものとしていま ルート設

環ルートにならない理由 でもある龍ケ崎市駅が循 つ、市外との交通結節点 主要ポイントの1

を要望します。

地区から日常的なアクセ 駅は、関東鉄道の竜ヶ崎 は ? ためです。 心市街地、ニュータウン 都市整備部長 ス手段が確保されている 路線バスの運行で中 龍ケ崎市

議員 設への直接アクセス、駅ス利用率の増加、公共施 手段が増えると同時にバ などが期待できます。 前ロータリーの混雑緩和 を含めた市外へのアクセ 市内から市外医療機関等 なメリットがあります。 ルートとなることは様々 ス改善、通勤通学の交诵 龍ケ崎市駅が循環

用が多く、また、佐貫駅

に関する要望が多く見ら

(現龍ケ崎市駅) ルート

信号機設置や狭い道への 見直しではこれらの検討 ミュニティバスのルート 軟な対応が必要です。コ ます。エリア出入口への 小型ワゴン車運行など柔 行エリアが未だ存在し 高齢化率が高く空白の

> 加 藤 勉 議

テレワークの推進について

議員 がら推進方策の検討を進 向けて、需要等を把握しな 利便性向上や地方創生に 働き方改革の切り札とし めてまいりたい。 ターコロナ禍での市民の て注目されていると認識 き方として推進しており、 方創生等へも寄与する働 保のほか、地域活性化や地 人口減少時代の労働力確 ライフ・バランスの実現、 市長公室長 テレワーク の考え方を伺います。 る市の見解と取り組みへ も、ウィズコロナ、アフ しています。本市において は、国においてもワーク・ 日本テレワーク協 テレワークに関す として、サプラへのコワー 市長公室長本市にお が、いかがでしょうか。

りえるものと考えていま に整備すべきと考えます 数の企業や個人事業主等 設置も選択肢の一つにな 市が主体となりサプラ内 のサテライトオフィスを、 者で協議すべき連携事業 しています。その中で、三 する包括連携協定を締結 力堂と地域活性化等に関 (株)及び(株)イトーヨー す。先般、筑波都市整備 のテレワークスペースの の検討に当たり、サプラへ てテレワークの推進方策 が共同で利用する共用型 ターコロナを見据えて、

災害時の市民への情報伝達について

山

﨑 孝

議 員

らないと訴えております。 いうことが現状です。 性の高い住宅でも音声が ております。現在の気密 送が、大半の市民の方が 害時の防災行政無線の放 しっかり聞き取れないと 化工事が完了すると聞い 防災行政無線のデジタル 何を言っているのかわか 当市において、防災行 今後、令和3年までに 特に自然災 等への被害が想定される 消防署などの防災関係機 の配備予定数量は、 事業における戸別受信機 入配備を検討してまいり 機を希望する方々への購 地区への配布、戸別受信 関を想定しております。 先は、市内の公共施設や 0台となっており、配備 る防災情報システム整備 今後は、水災害や家屋 す。現在、 1 0

令和3年度までの間の防 ログ式戸別受信機の使用 工事に伴い、既存のアナ 災行政無線のデジタル化 危機管理監 かお聞きいたします。 ような方針で取り組むの 導入について、今後どの または防災ラジオの 昨年度から すよう、強く要請いた 災ラジオの導入をされま に戸別受信機または、防 想される地域に最優先的 ですが、併せて災害が予 関等に配備するとのこと 新規に100台を防災機 議員デジタル化に伴い、

政無線の戸別受信機の設

たいと考えております。

期であると認識しており 防災ラジオの配備方針に まえ、戸別受信機または、 ができなくなることを踏 ついて再考する最良の時

運営方法等、どのような手

法が適切なのか、幅広い視

は、設置場所、事業主体 スを整備するに当たって おいてテレワークスペー も含まれています。本市に キングスペース等の設置

の情報収集が可能になる

に向けて検討したい。

ウィズコロナ、アフ

点で検討してまいりたい。

に関する先進事例や最新 市長公室長 テレワーク すが、いかがでしょうか。 会に参加すべきと考えま

掲載以外の質問項目

事業の進捗状況と課題に ◆街なか元気アップ支援 ◆当市の避難所につい

櫻 井 速 人 議 員

ICT教育における

への対応につい

されております。 であろうという見解が示 た事による影響は長引く 重要な運動機会が奪われ 子どもたちへの影響とし 子どもたちの発達に 長期自粛生活におい コロナ禍における

運動能力への影響が懸念 学力にとどまらず、体力・ 長期臨時休校においては どもあり、今回のような 増えているという報告な 傷などを起こす子どもが 離骨折や肉離れ、靱帯損

されています。 と課題、オンラインでの 用した運動に対する対策 本市のICT機器を活

てください。 運動に対する対策を教え

▲ ICT 教育で子ども たちの運動を ਰ੍ਹ



努めています。 掲載するなど周知啓発に 会からの提供資料をメー 教育部長 り、学校ホームページに ル等で各家庭に提供した スポーツ庁・県教育委員 文部科学省

実際に学校再開後に剥

が課題の一つと考えま な運動を日常的に確保 大きかったが、 し、体力を維持すること た家庭も多く、 長期に及ぶ場合は適度 屋外での運動を自粛し 臨時休業 個人差も

きたいと考えています。 ポーツ庁、県教育委員会 う各家庭に呼びかけてい 積極的に活用していくよ 情報を収集し、これらを から提供される動画等の 今後も文部科学省やス

2億2000万円を費やした、

大

野

誠

郎

議員

龍ケ崎市駅」誕生の「効果は

議員 の進み具合は? でしたが、定住人口増加 口が増加するということ することにより、定住人 ケ崎市駅」に

過しましたが、現段階で いる状況ではありませ 与えたかの分析が出来て 動向にどのような影響を は駅名改称が定住人口の 市長公室長 約半年が経

で す。 議員 い す。増加ではなく、減少 が386人減っていま 月間のなかで、定住人口 生の3月から8月の5カ 「龍ケ崎市駅」 ブレーキも利かな 誕

考えているか? 弁していますが、市民へ の「駅名改称への機運の の機運の醸成が図れたと 成を図る」と何回も答 次に、市長は、市民へ

て、この取り組みのこと 結果で、駅名改称につい 市民アンケートの

別としても、駅名改称の ということ。その賛否は およそ8割にまで達した おります。 は理解をされたと考えて 取り組みそのものの趣旨 を知っている方の割合が

議員 中で、 が32・4%。 「大体知っ ている」と答えた方が られたと考えますという 約8割の機運の醸成が図 46%。それをもってして、 「よく知っている」 市民アンケートの

への意識の高まりを持つ 機運の醸成が図れたと 前回

<u>て</u> 掲載以外の質問項目 ◆牛久沼の水質浄化につ

中継

査を行っていましたが、 全議員が一堂に会して審 算特別委員会を設置し、 を行うにあたっては、決 例年、 決算議案の審査

事ですか。

室せず、別室でモニタリ

ングを行いました。

ら、3密を回避するため、 症の拡大防止等の観点か

▲別室のモニターで委員会を視聴

新型コロナウイルス感染

リモート中継を運用し、

部の議員は会議室に入

ていない。何ら進んでい 形成、市民への駅名改称 ないという事です の答弁から何ら進歩がし はないでしょうか。 が図れたと考えるべきで という事が、機運の醸成 いう事は、市民への合意

課長等の出席のもと、決 置し、全議員及び担当部 例 決算特別委員会を設 決算議案の審査方法について

今 年

文教福祉、環境生活)に 各常任委員会(総務、

する議員及び担当部課長 決算議案について、 議案とあわせて、 等の出席のもと、 的に審査を行う。 おいて、その所管を担当 所管の 通常の

疑を行うことができる。 席できないが、書面で質 議員は、別室でモニタリ ングを行う。会議には出 担当の委員会以外の 算議案について、